



Corinna Höfinghoff präsentierte die Musikflöhe vom Kinder- und Jugendchor Wirbelwind (großes Foto) und Pfarrer Albert Lehmann (kleines Foto, rechts) bruzzelte zusammen mit Alexander Rixinger die Sonntags-Schnitzel für die vielen Gäste. Fotos: A. Schneider

Pfarrer Albert Lehmann tauscht Stola mit Küchenschürze und Bratpfanne

Buntes Programm beim zweitägigen Pfarrfest in Renchen / Auch russische Folklorelieder

Das Fest der katholischen Pfarrgemeinde Renchen wurde erstmals als Sommernachtsfest gestaltet und fand bei den Besuchern eine gute Resonanz. Das Programm begeisterte. Abschluss war am Sonntag ein gemeinsames Mittagessen, bei dem Pfarrer Lehmann als Schnitzel-Koch aktiv wurde.

VON ANNETTE SCHNEIDER

Renchen. Eröffnet wurde das Event am Samstagabend vom Kinder- und Jugendchor Wirbelwind unter der Leitung von Corinna Höfinghoff. Die Kinder und Jugendlichen sangen moderne Kirchenlieder. Danach folgten die Kleinsten, die so genannten »Musikflöhe«, die auf ihren selbst gebastelten Trommeln musizierten und ihre ersten rhythmischen Kenntnisse präsentierten. Mit der Querflöte spielte Tamara Gruber »Together Again« von Janet Jackson und Vivienne Pillin ein Stück von Abba.

Auch die Kinder aus Belarus hatten einen eigenen Programmpunkt erhalten. Heute, Dienstag, fahren sie zurück in ihre Heimat. Deshalb war das Fest ein vorzeitiger Abschied. Die kleine Olga sang ein russi-



Ilona Braunstein ertete mit Musical-Songs tosenden Applaus (Bild links). Heinz Schäfer (rechts) und Josef Braun brillierten als »Hannes und der Bürgermeister« (Bild rechts).

Der Männergesangsverein »Eintracht« unter der Leitung von Thomas Lusch sorgte in den Pausen für Unterhaltung.

Platzkonzert und Comedy

Einen ausgefallenen Programmpunkt bescherten Ilona Braunstein und Josef Meyer dem Publikum, das die beiden mit tosendem Applaus feierte. Ilona Braunstein sang ein Lied aus einem zwielichtigen Kabarett und ein Stück aus dem Musical »Starlight Express«. Josef Meyer sang »What a Wonderful



Es folgte die Stadtkapelle unter der Leitung von Raphael Vosseler mit einem längeren Platzkonzert. Auch die Comedy kam beim Sommernachtsfest nicht zu kurz – als »Hannes und der Bürgermeister« begeisterten Josef Braun und Heinz Schäfer. Urkomisch etwa Hannes' Idee, wie man das Gesundheitssystem retten kann: Aktuell werden im Baumarkt »Do it yourself«-Angebote angepriesen. In VHS-Kursen könne man sich das nötige Wissen zur Selbstoperation beibringen, die

Die beiden hatten die Lacher auf ihrer Seite und haben damit sicher etwas für die Gesundheit getan.

Den Abschluss des Programms bildete die Jugendband unter der Leitung des dem Pfarrgemeinderats-Vorsitzenden Michael Obert mit Songs von Eric Clapton und Alanis Morissette.

Der Sonntag wurde mit einem Gottesdienst unter Mitwirkung des Spielmannszuges eingeläutet. Er wurde von Pfarrer Albert Lehmann zelebriert. An-